



# Ministerium für Arbeit, Soziales, Gesundheit und Gleichstellung

## Digitales Pflegeportal soll Pflegeplatzsuche erleichtern

**Magdeburg. Der Landtag von Sachsen-Anhalt hat den Weg frei gemacht für die Einrichtung eines digitalen Pflegeheimfinders.**

Sozialministerin Petra Grimm-Benne begrüßte die Entscheidung des Landesparlaments: „Die Einführung eines digitalen Pflegeheimfinders wird den Übergang aus dem Krankenhaus in die Kurz- und Langzeitpflege deutlich erleichtern. Die zentrale und tagesaktuelle Plattform wird zu einer spürbaren Entlastung von Betroffenen und ihren Angehörigen führen. Gleichzeitig erleichtern wir die Arbeit der Sozialdienste und verbessern die Auslastung und Wirtschaftlichkeit unserer Pflegeeinrichtungen. Sachsen-Anhalt setzt damit auf digitale Innovation, um die Pflege zukunftsfähig und bedarfsgerecht zu gestalten.“

Das „Kompetenzzentrum Pflege digital“ an der Martin-Luther-Universität Halle-Wittenberg soll auf Grundlage einer kostenfreien Softwareüberlassung aus Nordrhein-Westfalen und unter Nutzung der Datenbank der Heimaufsicht mit dem Aufbau und der Betreuung des Portals betraut werden. Dafür sollen in den Haushaltsjahren 2025/26 52.000 Euro zur Verfügung gestellt werden.

Impressum:

Ministerium für Arbeit, Soziales, Gesundheit und Gleichstellung  
Pressestelle  
Turmschanzenstraße 25  
39114 Magdeburg

Tel: (0391) 567-4608

Fax: (0391) 567-4622

Mail: [ms-presse@ms.sachsen-anhalt.de](mailto:ms-presse@ms.sachsen-anhalt.de)